
 ...a Palavra. Lembrem-se de que amanhã à tarde... [Espaço em branco 
na fita – Ed.] Isso mesmo. Mas vocês sabem a que lugar me refiro, fica a cerca 
de cinquenta milhas [80 quilômetros - Trad.] subindo a rodovia.

2 No Livro de Êxodo, lemos nesta noite o capítulo 12 de Êxodo, o 
versículo 12 e o versículo 13. Creio que seria bom se ficássemos de pé 
enquanto lemos a Palavra, em respeito a Deus. Êxodo 12:12.  
E eu passarei pela terra do Egito esta noite, e ferirei todo o primogênito na terra 
do Egito, desde os homens até aos animais; e em todos os deuses do Egito farei 
juízos. Eu sou o Senhor.
E aquele sangue vos será por sinal nas casas em que estiverdes; vendo eu o 
sangue, passarei por cima de vós, e não haverá entre vós praga de mortandade, 
quando eu ferir a terra do Egito.
 
3 Vamos inclinar as cabeças. Deus Pai, oramos, nesta noite, para que 
examinemos a nós mesmos e vejamos se o Sangue é suficiente e está à vista. 
Enquanto falamos da Tua Palavra, que o Espírito Santo nos guie, em Nome de 
Jesus. Amém. Podem se assentar.

4 A nossa leitura da Escritura, esta noite, nos leva de volta ao Êxodo. 
Êxodo é uma “saída”. Todos nós estamos familiarizados com o tempo e o 
contexto. Vou abordar o tema: O Sinal. Um sinal, o que é um sinal? Um sinal é a 
indicação de que um preço foi pago. Como uma companhia ferroviária ou uma 
passagem de ônibus. Quando eles operam uma linha de ônibus, você entra, 
muitas cidades ainda têm isso. Você pode... ou a passagem é um sinal. Se você 
for a uma companhia ferroviária, ou a uma companhia aérea e comprar uma 
passagem, não é o dinheiro que você dá quando você vai; é o sinal, a sua 
passagem, ou o pequeno bilhete que você tem… Mostra que você pagou o 
preço requerido. Eles exigem um determinado preço, e esse preço foi pago.

5 E o assunto sobre o qual estamos falando nesta noite, o requisito de 
Deus para Israel, o requisito de Jeová era o sangue de um cordeiro. Essa era a 
Sua exigência, e deveria ser como um sinal. O sinal mostrava que o requisito 
havia sido cumprido, que o que Deus tinha requerido havia sido cumprido.
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6 O que a companhia ferroviária exige, a passagem mostra que aquilo 
foi pago. Sua tarifa está paga. Você está pronto para embarcar no trem, avião, 
ônibus, o que quer que seja, mas precisa ter a passagem. Você não pode seguir 
viagem sem a passagem. Muitas empresas não receberão o seu dinheiro 
quando você for até o avião, caminhar até lá e disser: “Quero pagar minha 
passagem”. Você vai comprar sua passagem primeiro. Você tem que ter a 
passagem, e apenas a passagem é o que você deve ter em mãos. O dinheiro, por 
si só, não resolverá. Você tem que ter a passagem.

7 A vida havia saído do sacrifício, e agora o sangue era o sinal. Suas 
ordens haviam sido cumpridas. Foi assim no Egito, naquela noite terrível, 
pouco antes da morte chegar, a última praga. Deus havia mostrado Seus 
grandes sinais e maravilhas no Egito, Sua longanimidade e bondade para com 
Faraó e todo o seu povo. Ele havia enviado muitos sinais grandiosos pela terra. 
Enviou-lhes um profeta, mostrou-lhes sinais e maravilhas, a Coluna de Fogo e 
tudo o que Ele havia feito. E, ainda assim, com tudo o que Ele fez, eles não se 
arrependeram. Não vieram a Deus. Ignoraram todos os Seus sinais. Ignoraram 
Seu profeta. Ignoraram a mensagem. Queriam seguir seu próprio caminho. 
Então Deus estava farto deles e disse: "Vou fazer uma separação agora entre os 
que creem e os que não creem". Acho que estamos vivendo nesse tempo em 
que Deus está fazendo uma escolha. Ou o homem crerá ou não crerá.

8 E Deus requereu um sinal, e esse sinal era um cordeiro inocente que 
Ele havia substituído pela morte no jardim do Éden. E então, quando o cordeiro 
era morto, o sangue deveria ser colocado no umbral e na verga da porta, e era 
para mostrar que o requisito havia sido cumprido.

9 Oh, acho que essa é uma grande lição para nós enquanto olhamos para 
isso. Ver o crente, em adoração, como ele era identificado pelo sinal do sangue. 
Ele tinha que, o crente tinha que pegar o  cordeiro, sacrificá-lo, um cordeiro 
para uma casa; ele tinha que pegar o sangue com hissopo, o qual é um pequeno 
arbusto que cresce lá no campo. E eles... (uma erva comum, como a 
chamaríamos) e tinham que aplicar o sangue. Isso mostra que ao aplicar o 
sangue com esse hissopo, o hissopo representa a fé. Muitas vezes as pessoas 
pensam que têm que ter fé sobrenatural para serem crentes. Não é assim. O 
hissopo representa isso, apenas uma erva comum que você pode encontrar em 
qualquer lugar, você a arranca, mergulha-a no sangue e aplica o sangue.

10 O Sangue, nesta noite, é aplicado pela simples fé. Não com algo 
sobrenatural, está bem ao seu redor, em todos os lugares. Simplesmente como 
uma criança, estenda a mão e pegue-a e aplique o Sangue. O hissopo é apenas 
uma fé simples como a de uma criança, para o crente. Não é algo fora do seu 
alcance. Você não precisa ir muito longe para obtê-la. Esse hissopo que cresce 
naquela região, cresce nas fendas dos muros, uma folhinha como que em forma 
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de diamante. Pode-se apanhá-lo em qualquer lugar. Assim como a grama ou as 
ervas daninhas estariam no campo aqui agora; só pegá-lo, aplicá-lo, colocá-lo 
na porta. É assim que a fé deve ser aplicada. Tome a fé, melhor dizendo, e 
aplique o Sangue de Jesus Cristo, pela fé, na porta do coração. Isso iria separar 
e fazer a diferença entre aqueles que estavam saindo do Egito e aqueles que iam 
ficar no Egito e perecer com o Egito. Isso fez a diferença.

11 É estranho como Deus sempre trabalha através de sinais, avisos, 
símbolos e assim por diante. Ele sempre fez assim. Essa é Sua maneira de fazer 
qualquer coisa. Ele nunca faz nada fora disso. Deus nunca dá um passo sem ser 
dessa forma. A maneira como Deus começa, essa é a maneira como Deus 
termina. Ele é infinito, onipotente, onipresente, onisciente. Ele não precisa da 
ajuda de ninguém. Ele não precisa da nossa interpretação, como eu disse ontem 
à noite. Ele não precisa que interpretemos a Palavra e digamos o que Ela quer 
dizer. Ele fala o que Ela diz que fará, essa é a interpretação. Ninguém tem que 
interpretá-La. Quando Deus diz: “Faça-se”, e assim sucede, essa é a Sua 
interpretação Disso.

12 Poderíamos dizer: “Os dias de milagres já passaram. Não existe 
Batismo com o Espírito Santo.” O homem que crê, Deus fala com ele, e essa é a 
interpretação. Eles captaram! Ou seja, eles sabem que a têm, porque Deus dá 
Sua Própria interpretação à Sua Palavra. Era isso o que Ele estava requerendo 
naquela noite, para separar os crentes dos incrédulos. O crente, adorador, 
estava identificado com seu sacrifício. Ele devia aplicar o sangue. Não era 
“pegar e matar o cordeiro, colocar o sangue em algum lugar, ou mantê-lo em 
um recipiente, ou levá-lo para os vizinhos”. Ele tinha que aplicar o sangue!

13 É dessa maneira que é, nesta noite. Poderíamos vir e concordar com 
tudo o que Deus faz, mas não é isso que Ele requer. Você deve aplicá-lo. Não é 
suficiente até que você o aplique. O Sangue deve ser aplicado. Isso mostra que 
você está identificado. O adorador colocava a mão sobre o cordeiro e então o 
matava, identificando-se com o sacrifício. A mesma coisa fazemos nesta noite: 
colocamos nossa mão sobre o nosso Sacrifício e nos identificamos com Ele. E 
Ele é a Palavra. Temos que ser identificados somente através de Cristo, é 
quando somos identificados pela Palavra, porque Ele é a Palavra, sempre foi. 
“No princípio era o Verbo, o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. E o 
Verbo se fez carne e habitou entre nós. O mesmo ontem, hoje e para sempre!” 

14 Certa parte da Palavra é designada a cada geração. Deus envia alguém 
ali e identifica essa Palavra, através de Sua própria interpretação. Os credos e 
coisas assim sempre deixaram a igreja em um grande tumulto. Todos diziam: 
“Bem, isto é assim, e isso é assim, e isso é o que você deve fazer.” Mas Deus 
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vem, entra em cena e cumpre o que Ele disse que sucederia; essa é a 
interpretação. Não precisa de ninguém dizer, de nenhum homem pecador, ou 
organizações, ou de alguma grande denominação, ou de qualquer outra coisa 
para interpretar a Palavra; algum bispo, arcebispo, papa, ou algo assim. Não é 
isso. Deus dá a Sua própria interpretação. Quando Ele promete, Ele faz. Como 
tenho dito muitas vezes. Quando Ele disse: “Haja luz”, e houve luz, essa é a 
interpretação. Não precisa de mais nada, nada mais para tentar interpretar Isso. 
Deus mesmo interpreta.

15 Esse sangue sendo aplicado, e o adorador identificado se identificava 
com o sangue, aplicando-o em sua própria casa, sobre a porta, onde ele não 
poderia sair nem entrar sem ser reconhecido pelo sangue. Um tipo muito 
perfeito, hoje, do Sangue de Jesus Cristo. Então, o sangue era um sinal de 
identificação. Cristo é o sinal da identificação de um crente hoje.

16 Vida animal. Naqueles dias, a razão pela qual eles tinham que aplicar a 
química do sangue, tomá-lo com o hissopo, colocá-lo sobre o umbral da porta e 
na verga, é porque o animal... O adorador que colocava as mãos e se 
identificava com o animal, a vida que estava no animal não podia retornar ao 
adorador, porque o animal não tem alma. Ele não melhora a si mesmo de forma 
alguma. Constatamos, hoje, que nós os homens, embora caídos, neste estado 
caído, construímos casas melhores, construímos um carro melhor. Pegamos o 
que Deus criou, o pervertemos e transformamos em algo para nos ajudar. Isso 
mostra que somos filhos de Deus, em nosso estado caído, contudo temos uma 
alma. Não podemos criar, como Deus fez. Mas podemos pegar o que Ele criou 
e fazer uma criação semelhante a partir do que Ele já criou.

17 Um animal não faz isso. O cachorro ainda vive da mesma maneira 
que vivia. Os pássaros ainda constroem ninhos. E os peixes têm seus locais 
de desova. Não há diferença aí, porque (por quê?) eles não têm uma alma. 
Mas isso prova que o homem é a imagem do seu Criador. Portanto, quando o 
animal morria e o sangue se rompia, a célula se rompia, a vida está na célula 
sanguínea. E quando a célula sanguínea era rompida, o sangue se rompia, o 
adorador tinha que pegar a química do sangue e colocá-la sobre a porta para 
que pudesse ser vista, literalmente, com os olhos. Porque a vida que estava 
no animal não poderia retornar ao homem, por não ter uma alma, portanto 
não se misturaria com a alma do homem. A vida de um animal não retorna 
sobre o ser humano.

18 Pois bem, o nosso Sacrifício, hoje, não apenas um ser humano comum, 
mas foi o próprio Deus que foi identificado em carne aqui na terra. Quando 
aquela célula de Sangue foi rompida, não apenas a alma de um Homem, ou o 
espírito de um Homem, mas o Próprio Deus, que estava identificado naquele 
Homem, retorna sobre o crente no Batismo do Espírito Santo. Esse é o Sinal 
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que Deus requer hoje. O Sinal de hoje, que temos que ter, deve ser o Espírito 
Santo. Esse é o Sinal requerido por Deus. Vamos provar isso a vocês pelas 
Escrituras.

19 Sem o Espírito Santo, você não expõe o Sinal. Esse é o Sinal, mostra 
que  você se identificou com o Sacrifício, e Deus lhe enviou de volta o Sinal, 
para mostrar que você foi aceito. Até que isso seja feito, não importa quão bom 
você seja, o quanto você saiba, seja você um professor universitário, uma boa 
pessoa, um pregador, o quer que seja. Você absolutamente não é reconhecido 
até que possa mostrar o Sinal.

20 Israel, naquele êxodo, quando saíram aquela vez, eles tiveram que ter 
o sinal para provar que estavam identificados com seu sacrifício. E hoje à noite, 
Deus requer o Batismo do Espírito Santo como prova de que fomos 
identificados na ressurreição de Jesus Cristo. Nada menos que isso. A Bíblia 
ensina isso claramente, e devemos crer nisso. É a Palavra de Deus. Deus está 
requerendo isso. Estamos tendo um êxodo novamente. Todos nós sabemos 
disso. Israel estava marchando para a terra prometida, assim também a Noiva 
irá para o seu Lar, muito em breve.

21 Bem, nos damos conta que o sangue era um sinal, e que era 
identificado. Todos eram identificados pelo sangue. O Espírito Santo é o nosso 
Sinal, hoje, para nos identificar com Jesus Cristo em Sua ressurreição. O 
Sangue sendo aplicado pela fé. A química do Sangue não poderia aspergir cada 
coração, sabemos disso, porque foi derramado no Calvário. Banhou o chão. 
Mas quando aquela célula de Sangue foi rompida, liberou Deus através do 
poder santificador que o Sangue tinha, para voltar aos crentes.

22 Deus, no princípio, era Deus, o Pai, que vivia sobre todos.  Assim �
como a Coluna de Fogo que guiou os filhos de Israel através do deserto, Ele 
desceu sobre a montanha. Se alguém tocasse a montanha, deveria ser morto. 
Deus é santo e Ele não pode tolerar o pecado, de forma alguma. E o homem que 
tocasse a montanha morria, até mesmo um animal tinha que ser traspassado. 
Quando Deus desceu, Ele era santo.

23 Então Deus, condescendendo,  desceu e tomou a forma de um Homem �
para que pudéssemos “apalpá-Lo, tocá-Lo”, diz a Bíblia.  E nessa pequenina �
célula Sanguínea... Muitos judeus querem dizer que Ele era judeu. Muitos de 
nós queremos dizer que Ele era judeu. Ele não era nem judeu nem gentio. Ele 
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era Deus. Ele foi um Ser gerado pela mão do Deus Todo-Poderoso. Ele gerou o 
tabernáculo no qual viveu, que conhecemos como o Filho de Deus.  Isso é �
certo. A divindade, a divindade suprema de Jesus Cristo,  porque Deus habitou �
Nele.�

24 Pedro disse: "Homens de Israel, a Jesus de Nazaré, Homem aprovado 
por Deus por meio de sinais e maravilhas, vós O prendestes com mãos iníquas 
e O crucificastes.”   Nós fomos testemunhas da Sua ressurreição, quando o 
Espírito Santo foi derramado sobre eles. Agora encontramos que, nessa grande 
coisa, como Deus estava Se identificando com Israel, lá no passado, e 
requerendo essa identificação.

25 Então descobrimos aqui que os judeus poderiam dizer, eles poderiam 
dizer: “Bem, agora, espere só um minuto. Eu sou um judeu. Estou no pacto de 
Abraão. Sou circuncidado.” O pacto era anulado se o sinal não fosse exposto.” 
Pense nisso! Estou falando de um Sinal deste dia. Se aquele sangue não fosse 
exposto (aquele sinal), não importava o quanto você pudesse mostrar que era 
um judeu, o quanto você dissesse que cria. Você poderia ter sido rabino, 
sacerdote ou qualquer outra coisa, mas aquele sinal tinha que ser aplicado. Sem 
titubear; era sim ou não; Se Ele visse o sangue, Ele passaria por cima.

26 Algumas pessoas poderiam dizer: “Venha aqui. Posso provar que fui 
circuncidado aos oito dias. O sacerdote tem o registro disso. Meu nome está no 
livro, lá. Isso não tinha nada a ver com o caso. Se o sinal não fosse aplicado, o 
pacto seria anulado. Não tinha efeito algum.

27 Devemos lembrar que o que Deus diz, Ele nunca retira, mas 
acrescenta. “Ouvistes que foi dito aos antigos: Não cometerás adultério. Eu, 
porém, vos digo, que qualquer que atentar numa mulher para a cobiçar, já em 
seu coração cometeu adultério com ela."  Ele nunca retira o que disse; Ele �
acrescenta. Ele amplia. É isso que Ele faz. Todas as Suas obras, Ele as amplia 
continuamente.

28 É assim que estamos nos movendo de uma era da igreja, de Lutero a 
Wesley, aos Pentecostais, e assim por diante, à medida que avançamos. Deus 
continuamente amplia a mesma Palavra, simplesmente continua assim, até que 
finalmente a igreja se tornará a imagem de Jesus Cristo, que será Sua Noiva que 
Ele levará ao Lar. Correto. A coisa que estamos buscando hoje. Claro, sabemos 
que a igreja passará pela tribulação, mas a Noiva não. Ela será tirada da igreja, 
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assim como Israel foi tirado do Egito. Vemos agora que o Espírito Santo é 
Aquele que nos identifica com Jesus Cristo. 

29 Os judeus poderiam dizer: "Sim, somos judeus do pacto". Mas se eles 
não tivessem o sinal, o pacto não teria efeito.  É a mesma coisa hoje. Não 
importa quão bons sejamos, não importa... Você pode dizer: "Bem, eu sou... Eu 
fiz isso, e fiz todas essas coisas. E eu paguei meus dízimos. Pertenço à igreja, 
faço tudo isso". Deus requer o sinal para mostrar que você foi identificado com 
seu Sacrifício, Aquele que você afirma ter, Aquele que você crê que tem. 

30 Pedro disse: “Arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em 
Nome de Jesus Cristo, para perdão dos pecados; e recebereis o Dom do 
Espírito Santo; Porque a promessa vos diz respeito a vós, a vossos filhos, e a 
todos os que estão longe, a tantos quantos Deus nosso Senhor chamar.”  ��
Quem é esse homem pecador que vai mudar Isso e dizer: “Os dias de milagres 
já passaram”? Quem fará isso e dirá que a Palavra de Deus estava errada? 
Quando Ele disse: “Todo aquele que invocar o Nome do Senhor! Porque a 
promessa é para vós, e para vossos filhos, e para os que estão longe, a tantos 
quantos o Senhor nosso Deus chamar.” Ele colocará o Sinal sobre eles.

31 Isso faz a diferença entre o crente e o incrédulo. Ali estavam aqueles 
que foram selados para o Reino de Deus e aqueles que foram marcados com a 
marca da besta; e os que foram marcados com a marca da besta não puderam 
receber o Selo de Deus. A mesma coisa está acontecendo hoje, e vemos isso 
bem diante de nossos próprios olhos.

32 Não importa quão bom você seja, o quanto você diga que é um crente, 
Deus requer o Sinal. Ele o requereu no Egito. Ele o requer nesta noite. Ele o 
requer nesta noite. Ainda assim, o Sinal é tão requerido nesta era como foi 
naquela era. Não me importa se você foi um estudante da Bíblia, quão bem 
você pode explicar as Escrituras; Satanás pode fazer a mesma coisa. Mas, 
lembre-se, não tem nada a ver uma coisa com a outra. Deus requer uma coisa, 
que é o Sinal. O Sinal mostra que você está identificado com o seu Sacrifício 
que você afirma que adora. Amém. É isso. “Quando eu vir o sangue”, ou o 
sinal, “o sangue será um sinal; e ao vir o sangue, passarei por cima de vós.”

33 A morte estava a ponto de ferir o Egito naquele tempo, a qualquer 
momento. Foi um tempo realmente tremendo. Deus lhes havia mostrado graça, 
mostrando o Seu poder e sinais. Mesmo assim eles não quiseram se arrepender e 
nem voltar atrás. Não queriam nada disso. Eles não creram. Não creram na 
mensagem que estava sendo transmitida. Deus lhes havia enviado uma mensagem, 
mas eles não creram. Eles ainda queriam continuar do jeito que estavam.
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34 Simplesmente um tipo perfeito de hoje, a mesma coisa. Todo 
acontecimento espiritual e todo sinal espiritual é um aviso de Deus de que algo 
está prestes a acontecer, se esse sinal vier de Deus. Se for feito pelo homem, 
não há nada nisso. Mas se for enviado por Deus! Qualquer um sabe, todo 
mundo sabe que Deus envia um sinal; se for um sinal sobrenatural, Ele envia 
uma Mensagem com esse sinal. Sempre o faz, Ele nunca deixa de fazer isso. 
Vemos coisas que não são sinais de Deus, bem, então não será nada, porque 
Deus não está nisso. Mas quando Deus está nisso, uma Mensagem se seguirá a 
isso, e essa Mensagem deve vir da Escritura. Deve ser uma mensagem 
Escriturística. Deve ser ASSIM DIZ O SENHOR. Todo acontecimento 
espiritual é um sinal de Deus.

35 Como a Mensagem e os sinais que a seguem, neste dia, como foi nos 
dias das outras épocas pelas quais passamos, no tempo da Bíblia. Em nenhum 
outro tempo isso poderia acontecer senão agora. Em nenhum outro tempo esta 
Mensagem poderia vir senão agora. Jesus disse: “Como foi nos dias de 
Sodoma, assim será na vinda do Filho do homem”.  A Mensagem não poderia ��
ter vindo anteriormente. O mundo não estava na condição em que está agora. 
Esta é a hora em que Jesus pode aparecer a qualquer momento.

36 A virgem adormecida vindo, tentando comprar Azeite. Foi nesse 
tempo que a Noiva entrou, e o restante deles foi deixado aqui. Você já pensou 
no que aconteceu? Eles seguiram em frente pregando e pensando que estavam 
salvando almas, e tudo mais, e não sabiam disso. Eles não sabiam nada a 
respeito disso. A igreja continuará pensando que as almas estão sendo salvas, e 
tudo mais, e a Igreja (a Noiva) já está selada. Não sabem disso! Certamente. 
Isso é exatamente o que a Escritura diz. Noé entrou na arca, e Deus selou. 
Verdadeiramente. E virá o tempo quando homens e mulheres clamarão a Deus, 
e até pensarão que têm algo, quando não têm. É exatamente isso. A Escritura 
diz isso.

37 Da mesma forma, devemos lembrar que Deus é “longânimo, não 
querendo que ninguém pereça”.  Ele sempre envia Seus sinais, Suas ��
maravilhas. E então, quando Ele está a ponto de fazer algo, Ele separa o crente 
do incrédulo. Observem, então, como Ele proveu para o Seu povo da terra 
prometida. Vejam o que Ele fez por Seu povo da terra prometida, para ter 
certeza de que eles não se envolveriam em algum tipo de ismo. O que Ele fez? 
Ele lhes enviou um profeta, Moisés, com uma mensagem identificando a 
Palavra de Deus. E para identificar Moisés, Ele enviou uma Coluna de Fogo 
que pairava sobre ele. Amém. Então, para lhes dar a garantia perfeita, Ele 
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requereu um sinal. Amém. Ali estava o mensageiro, a mensagem, a 
confirmação e o sinal, a garantia perfeita de que eles não tinham nada com que 
se preocupar. Não importava quantas pragas assolassem, o que todos os 
demais dissessem, eles estavam selados.

38 Israel saindo do Egito, como eu disse há poucos minutos, é um tipo da 
Noiva saindo da igreja. Quando Moisés iniciou seu ministério, Israel se reuniu 
em um lugar, em Gósen, e começou a orar, porque sabiam que a hora estava 
próxima, porque sabiam que algo estava ali. O libertador já havia chegado. 
Deus estava trabalhando, fazendo coisas, mostrando o que Ele iria fazer. Eles 
vieram de todas as partes do Egito, exatamente como virão no dia da Sua 
Vinda. Pessoas sairão da metodista, da batista, da luterana. Todos aqueles que 
estão identificados em Cristo, através do Sinal, Deus os levará Consigo quando 
Ele vier.

39 Lemos aqui em Hebreus, capítulo 10, versículo 26: “Porque, se 
pecarmos voluntariamente, depois de termos recebido o conhecimento da 
verdade, já não resta mais sacrifício pelos pecados, mas uma certa expectação 
horrível de juízo, e ardor de fogo, que há de devorar os adversários.” Isto é, se 
descrermos voluntariamente depois de termos o conhecimento da Verdade, 
não haverá mais sacrifício pelo pecado. Pense nisso! Não importa o que você 
esteja pensando em seu coração, o sinal nunca poderá ser aplicado; se você O 
rejeita pela última vez, então ele não poderá ser aplicado. “Ele, aquele que peca 
ou descrê voluntariamente.”

40 Ao vermos os grandes sinais do fim e os tempos chegando, como 
estamos agora com a promessa da Palavra! Cada Palavra que nos foi prometida 
antes do tempo do fim, estamos posicionados nela agora mesmo. Até mesmo a 
marca da besta e as denominações se unindo, e o reinado papal chegando, e tudo 
exatamente da maneira que está. O mundo está pendurado lá, as bombas atômicas 
estão nos hangares. E Deus está falando através de Seus servos nas igrejas, e 
tirando-os, e mostrando os sinais que Ele prometeu que faria pouco antes de Sua 
Vinda. Estamos no tempo do fim. O Sinal é requerido. Sim, senhor. Agora 
sabemos que essas coisas são verdadeiras. Como eles eram, eles eram só um tipo 
do que estamos passando agora, enquanto vemos estes grandes sinais surgindo no 
tempo do fim, avisando-nos que o tempo está próximo.

41 Não peque voluntariamente. Não descreia voluntariamente. Se houver 
algo em você que diga: “Bem, não vejo por que preciso do Espírito Santo. 
Talvez eu não precise Dele. Creio que, quando cri, eu O recebi.” Paulo disse às 
pessoas que fizeram essa pergunta, ele interrogou: “Recebestes o Espírito 
Santo desde que crestes?”  O Espírito Santo é o Sinal. Um homem crê em ��
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Deus, isso é verdadeiro. Mas o Espírito Santo é um Dom de Deus. É algo 
diferente de sua fé. Sua fé O aplica, isso é certíssimo, mas o Espírito Santo é a 
Testemunha. Veremos em poucos instantes como Ele opera, e o que acontece, 
como podemos ter certeza, como sabemos se estamos certos ou não. Ele nos 
adverte que o tempo está próximo.

42 Devemos amar uns aos outros. Durante este tempo, a igreja e o 
crente devem ser inseparáveis. Os crentes devem se separar de todas as 
coisas do mundo. Tudo o que é ímpio, o crente deve se separar disso.  ��
Observem que eles não deveriam se reunir apenas para falar sobre isso e 
dizer: “Nós cremos nisso.” Eles se reuniram para aplicar o sangue. Não vir e 
dizer: “Oh, claro, eu creio nisso”, e ir para casa. Eles tinham que vir e aplicar 
o sangue para que o sinal pudesse ser visto; ficar debaixo dele. É assim hoje. 
Nós nos assentamos e ouvimos a Mensagem pregada. Lemos Isto na Bíblia. 
Dizemos: “Oh, sim, eu creio Nisto”. Não é isso que Deus requer. Não 
importa o quanto você creia, você tem que ter Isto. Igreja, desperte! 
América, esta é sua última hora! O juízo está na balança, ali, para esta nação. 
Se Deus deixasse esta nação passar impune com o que está fazendo agora, 
Ele seria obrigado a ressuscitar Sodoma e Gomorra e pedir desculpas por tê-
las queimado. Correto. Nós vamos pagar por nossos pecados. Estamos 
fazendo a mesma coisa que eles fizeram em Sodoma.

43 E Deus enviou a Mensagem exatamente da maneira que Ele fez em 
Sodoma. Exatamente. Ele enviou alguém para a igreja de lá, para o grupo de 
Ló, e para Sodoma; e Ele enviou para o Eleito, e assim por diante. E provou que 
a igreja se encontra exatamente na condição em que estava nos dias de Ló, 
como Jesus disse que estaria novamente. Amigos, está em nossas mãos, o que 
vamos fazer com isso? Você diz: “Sangue em nossas mãos?” Sim. O que vocês 
acham que Oswald pensou quando estava sentado naquela sala, no outro dia, 
por derramar o sangue de seu concidadão, atirando no presidente e 
assassinando-o? E ele estava sentado ali, sabendo que teria que enfrentar 
aquela Corte federal, quando aquela Suprema Corte olharia para ele, com 
olhos irados, sabendo que em suas mãos estava o sangue do Presidente dos 
Estados Unidos. Ele estava em uma caixa de suor.��

44 O que isso deveria fazer com um homem, quando você sabe que pisou 
o Sangue de Jesus Cristo e se recusou a aceitá-Lo? Sentado em uma caixa de 
suor. Você não será apenas julgado por uma Suprema Corte, mas por um Deus 
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irado que pode lançar fora o corpo e lançar a alma no inferno. Pare! Olhe! 
Ouça! Preste atenção! Nós pisamos Nele com facilidade, e pensamos que Ele é 
tão amoroso! Um jovem disse outro dia: “Deus me ama tanto!” Deus é um 
Deus bom, isso é verdade, mas Ele é um Deus de ira, também. Ele é um Deus de 
juízo. Ele é um Deus de ira. Nós falhamos em compreender isso. Você O torna 
tão bom a ponto que faz Dele um vovô velho e caduco. Ele não é um vovô 
caduco. Ele é o Deus Todo-poderoso e não tem netos. Ele tem filhos e filhas de 
Deus, não que apertaram as mãos e foram adotados. Você tem que nascer de 
novo, e o Sangue ser aplicado! São filhos e filhas de Deus. Não um avô velho e 
tolerante, que deixa Seus filhos e netos fazerem qualquer coisa. Ele não é um 
avô. Ele é um Pai. Sim, senhor. Cada filho deve nascer Dele. Ele é um Pai que 
corrige.

45 Sabemos que esta hora chegou, e os juízos estão próximos. O que 
vamos fazer com isso? Eu não gostaria de ter o Sangue Dele sobre mim. Só há 
uma maneira de tirá-Lo de você. Você não pode lavá-Lo com água. Pilatos 
tentou fazer isso. Ele tentou transferir a responsabilidade para outra pessoa e 
disse: “Envie-O para César, ou a alguém assim, e veja o que ele faz”. O tiro saiu 
pela culatra.   Aquilo voltou para ele quando ele menos esperava.  Correto!�� ��

46 E hoje, tentamos dizer: “Eu faria, se meu marido... Sim, eu faria, se 
minha esposa... Eu faria, se minha igreja...” O tiro sai pela culatra e volta para 
você novamente. Quando você diz: “Oh, bem, minha igreja crê nisso”. Mas 
quando Jesus Cristo vem a essas reuniões e Se identifica nas Escrituras que Ele 
é o mesmo ontem, hoje e eternamente, não importa qual seja a sua 
interpretação, o tiro sai pela culatra, regressa diretamente para você, e Ele está 
em suas mãos.  Não há nada, irmãos e irmãs, que vocês possam fazer.��

47 Amigos, lembrem-se disto, vocês da Califórnia, vocês estão aqui no 
limite da Costa Oeste. E a civilização viajou com isso, e todas as pessoas de má 
reputação estão vindo para cá. E o próximo passo é que Isto irá para Israel 
quando a Igreja for arrebatada. Tomem cuidado! Há apenas uma maneira de 
tirar o Sangue de Jesus Cristo de suas mãos: é colocá-Lo em seu coração. 
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Apenas uma maneira. Nunca funcionará de nenhuma outra maneira. Ele disse: 
“Quando eu vir o Sangue, quando ele for aplicado no lugar certo!” “Bem”, 
você diz: “Eu creio no Sangue”.

48 E se eles o tivessem jogado no quintal? E se o tivessem colocado no 
galinheiro? E se o tivessem jogado na garagem? Não! Ele tinha que ser 
aplicado num determinado local, que era na verga da porta. No coração, é onde 
Deus quer o Sangue, hoje. Não em suas mãos, mas em seu coração; Deus o 
quer ali. E Ele está em suas mãos, hoje. Se você não O aceitou e não recebeu o 
Selo em seu coração, Ele está em suas mãos. Sua identificação na Escritura, 
nestes últimos dias, coloca-O de volta em nossas mãos. O que podemos fazer 
com este Jesus chamado Cristo? O que vamos fazer com Ele? Apenas uma 
coisa, que é expor o Seu Sangue, deixando-O estar em nosso coração, pelo 
Espírito Santo.

49 Nós somos responsáveis. Qualquer um de nós que não esteja debaixo 
desse Sangue, Deus não é responsável por isso, nem um sequer. Toda a família 
tinha que vir, não apenas um membro. Dizer: “Bem, se papai é um bom 
homem, ele é um pregador, eu serei salvo”. Não, senhor. Seu pai e sua mãe 
piedosos não têm nada a ver com você. Você é um indivíduo. “Eu pertenço à 
santa igreja, àquela igreja.” A igreja não tem nada a ver com você. Não há tal 
coisa como uma igreja santa. Não há tal coisa como uma pessoa santa. Há um 
Espírito Santo nas pessoas. O Espírito Santo na igreja. Não há monte santo, 
nem lugares santos; é um Deus santo. Não é você que é santo, eu que sou santo; 
é Ele que é santo. Somos responsáveis   perante Ele, não perante uma igreja. 
Somos responsáveis   perante Deus e Sua Palavra, e Deus é a Palavra. A Bíblia 
diz que Ele era. Somos responsáveis por Isso. Este é Jesus Cristo.

50 Observem o que Ele fez então. Constatamos que a família inteira só 
estava segura quando o sinal era exposto. Quando o sinal era exposto, eles 
estavam seguros. Vejam no capítulo 2 de Josué; encontramos aqui uma 
prostituta crente, chamada Raabe, uma prostituta gentia, lá do outro lado do 
rio, quando eles entraram na terra prometida, os espias foram lá para 
espionar. Toda a sua família foi salva sob o sinal, apenas eles. Lembrem-se 
de que o anjo destruidor de Deus honrou aquele sinal. Quando as igrejas 
caíram, o prefeito pereceu, a cidade foi destruída, o rei pereceu, o 
governador, as pessoas cultas, as mulheres bonitas, os homens bonitos, os 
importantes, os autossuficientes, e tudo o que não estava sob aquele sinal foi 
destruído. Amém. Assim será na Vinda do Filho de Deus. Seu anjo 
destruidor destruirá todos aqueles que não tiverem o Sinal do Batismo do 
Espírito Santo sobre si, para mostrar que foram identificados, e eles próprios 
morreram com o seu sacrifício, e nasceram do Espírito de Deus e foram 
selados ali pelo Espírito Santo. Há um só Deus, e Ele é o único que fala a 
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Palavra correta, e é Esta. Ninguém pode tirar nada Dela.�� 

51 Observem. Jericó tinha ouvido o que Deus estava fazendo. Jericó tinha 
ouvido a palavra. Vocês se lembram do que a prostituta disse: “Ouvimos falar 
como Deus fez grandes coisas. Eu tenho temor. Vocês me pouparão se eu 
mostrar bondade para com vocês?  E Calebe e Josué lhes disseram o que fazer, 
como aplicar esse cordão escarlate e permanecer debaixo dele. “Não somos 
responsáveis   por uma só pessoa!” Ela perguntou: “Posso trazer meu pai? Posso 
trazer minha mãe? Posso trazer meus irmãos, minhas irmãs, meus vizinhos?” 
“Traga todos que você puder colocar debaixo dele.”

52 É a mesma coisa hoje, irmão. Não é, “Podemos trazer metodistas? 
Podemos trazer batistas? Podemos trazer pentecostais?” Todos os que 
estiverem dispostos a se colocar debaixo Disso, Deus os aceitará. Mas é Isso, e 
somente Isso que os identificará com Ele. Observem. Sim. Seus grandes 
poderes e sinais que Ele havia feito lá, e eles viram e souberam. Por que não 
podemos ter mulheres e homens, hoje, tão honestos como aquela mulher foi, 
quando vemos o que Deus prometeu fazer e O vemos fazendo? Então, em 
seguida, vem o julgamento.

53 Eles devem ter crido que estavam... Eles criam, eles devem ter crido 
que estavam seguros naquela grande muralha onde estavam, onde eles 
estavam, sua grande família, seu grande lugar. Muitas pessoas hoje…  Digo 
isto com reverência e respeito. Muitas pessoas, hoje, dizem: “Eu pertenço à 
maior igreja que há na cidade. Minha mãe pertencia a essa igreja. É uma das 
igrejas mais antigas.” Não tem nada a ver uma coisa com a outra. O Sinal tem 
que ser aplicado!

54 Talvez eles tenham pensado que aquela grande coisa na qual viviam, 
aquele grande sistema iria salvá-los. Mas constatamos que tudo o que não 
mostrou esse sinal, pereceu na cidade. Assim será na vinda do Filho do 
homem; Ele já o disse. Deve ter havido alguns dos rapazes com fitas, ou 
alguém que entrou furtivamente lá e tocou algumas fitas para eles, ou algo 
assim, e encontrou os predestinados. Ela pegou toda a sua casa e usou-a como 
igreja e recebeu os mensageiros.

55 Então, quando conseguiram todos na cidade, que entraram debaixo 
dele, e creram no sinal, quando ela colocou todos ali dentro, então veio a 
destruição. Quando a ira de Deus destruiu aquele grande sistema que eles 
tinham lá, a marca do sinal manteve sua casa em segurança. Foi a marca do 
sinal, nada mais. Não importava quantas sociedades, e quantas coisas boas da 
Cruz Vermelha eles tinham, o que é muito bom; o quanto disto, e quantas 
organizações de caridade, tudo o que não estava debaixo daquele sinal 

O SINAL 13

�� Palavra correta, e é Esta. Ninguém pode tirar nada Dela. 



pereceu. Agora pensem nisso, tudo pereceu! Não importava quão grande era a 
igreja que eles tinham, quão grande era a denominação a que pertenciam, fosse 
o palácio do rei: tudo pereceu.

56 E assim pereceu tudo no Egito, que não estava sob aquele sinal. Agora, 
Deus não muda Suas maneiras. Ele tem um Sinal hoje. Meu irmão, minha irmã, é 
melhor você recebê-Lo. É melhor você tê-Lo. Lembrem-se, é uma advertência. 
Vejam, a mesma vida que o sinal deu, e a mesma coisa que o sinal fez no Egito, 
poupou tudo o que estava sob ele. Tudo o que estava fora dele pereceu.

57 Josué é um tipo de Jesus. O nome Josué significa “Jeová-Salvador”, 
assim como Jesus significa “Jeová-Salvador”. Josué foi fiel à marca do Sinal 
que seus mensageiros haviam pregado. Da mesma forma, Jesus será fiel à 
marca do Sinal que Seus mensageiros pregaram, quando Ele vier. Todos sob 
ele foram salvos, no Egito. Todos sob ele foram salvos, em Jericó. E hoje? 
Constatamos que o sangue do cordeiro era um tipo de Jesus Cristo. Muito bem.

58 Em Hebreus 13, encontramos isso, é chamado ali “a aliança eterna.”  ��
Deus tinha uma aliança com eles. Mas o Sangue agora é uma aliança eterna, o 
Sangue de Jesus Cristo. As promessas de Deus, ligadas ao Sangue, nos 
libertam do pecado e do egoísmo, nos libertam de tudo o que é do mundo. Não 
importa o quanto tentemos modelar o mundo, ele está todo morto. Se 
estivermos nas promessas de Deus ligadas ao Sangue, não veremos nada além 
do Sangue. Como poderiam eles olhar para aquela porta sem ver o sangue? 
Como você pode olhar para qualquer coisa sem ver primeiro o Sangue de Jesus 
Cristo? Se você está em Cristo, você vê Isso para adorá-Lo e manifestar Suas 
promessas em poder. Ele prometeu que essas coisas aconteceriam. Seu povo 
ligado ao Sangue está Nele, selado Ali pelo Espírito Santo, e está olhando 
unicamente para o Sangue e para a promessa. Eles não podem olhar para o 
mundo. Eles estão mortos para o mundo, e o mundo está morto para eles.��

59 E vemos cristãos, hoje, que podem fazer tudo que o resto do mundo 
faz, agir como eles, xingar como eles, beber como eles, fumar como eles, e 
fuçar nos chiqueiros do pecado, e nos salões de dança, e coisas assim, e ainda 
assim dizer que são cristãos? Você não pode fazer isso, amigo. Essa é a razão 
por que as pessoas não conseguem crer no Poder de Deus, não conseguem crer 
nos sinais e maravilhas: eles morreram para essas coisas e estão ressuscitados 
lá no mundo. Mas aqueles que estão mortos para o mundo, ressuscitaram em 
Cristo e estão aguardando Sua promessa. 

60 O Novo Testamento significa “Nova Aliança”. A Vida do Sangue, A  
própria Vida do Sangue é o Sinal. A Vida que saiu do Sangue é o Sinal. 
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Lembrem-se: no Antigo Testamento, o sangue literal do cordeiro tinha que ser 
aplicado. Aqui, é o Sinal do Sangue; é a Vida do Sangue que está na pessoa 
como o Sinal. Oh, que coisa! O novo Sinal é a nova Vida que vem através de 
Jesus Cristo quando Seu Sangue foi derramado para santificar uma Igreja e 
enchê-la com Sua Presença, para que Ele pudesse manifestar Sua Palavra e 
Suas promessas às pessoas.

61 “Deus, desde a antiguidade e de diversas maneiras”, Hebreus 1º, diz: 
“Falou aos pais pelos profetas, mas nestes últimos dias falou-nos pelo Seu 
Filho, Jesus Cristo”. O que é Seu Filho? A Palavra. “O Verbo se fez carne e 
habitou entre nó  E esta é a Revelação, a plenitude de Cristo. “Qualquer s.”�� 
que acrescentar uma palavra a Ela, ou tirar uma palavra Dela, a sua parte será 
tirada do Livro da Vida.” Aí está a Revelação. Precisamos apenas do Sinal 
conosco para tornar essa Palavra viva novamente. Foi para isso que Ele enviou 
o Sinal. Ele nos dá a confirmação, nos dá essa confirmação, e sabemos que é a 
Verdade.
 
62 O novo Sinal mostra que Jesus cumpriu todos os requisitos para nós, e 
Ele está aqui. O novo Sinal, o Sinal do Espírito Santo mostra que sabemos que 
Jesus morreu para nos libertar de todas as coisas do mundo, e o Sinal que está 
sobre nós prova isso, confirmando o que Ele disse. Agora, como pode um 
homem alegar ter esse Sinal diante de si e negar o que esta Palavra diz? Não é 
assim. Não pode ser assim. Deus não pode mentir acerca de Sua Própria 
Palavra.

63 E porque Ele está aqui, temos o direito a tudo o que Ele comprou para 
nós. Observe, o que o Sinal deveria fazer? Comprar. É um preço que foi pago. 
Quando você tem o Sinal, você tem o direito de apresentar esse Sinal para 
qualquer coisa que Ele comprou para você. E ninguém pode comprar sem Ele. 
Somente pode ser adquirido com o Sinal.

64 Lembre-se, se você fosse aqui até a linha de ônibus e dissesse: 
“Aqui, deixe-me lhe dizer, eu tenho uma passagem de outra linha de 
ônibus”. Isso não vai funcionar. “Tenho uma passagem que diz que vem de 
Maine, de New Hampshire.” Isso não funcionará na Califórnia. Você tem 
que ter o bilhete dessa linha de ônibus para poder comprar. Ele mostra que 
você comprou a passagem daquele ônibus. E quando podemos expor o Sinal 
do Espírito Santo, isso mostra que fomos aceitos em Cristo, e esse é o nosso 
Sinal de que tudo de que precisamos já foi comprado por Ele. Estamos 
identificados com nosso Sinal. O Sinal deve estar pronto. O Sangue, o 
Sangue da Aliança não é reconhecido sem o Sinal. A Palavra nos assegura a 
promessa. O Sinal é a prova de que a compra foi feita para nós.
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65 Obediência completa à toda Palavra de Deus nos dá direito ao Sinal. 
Não existe outra maneira de você ter direito ao Sinal, até que você obedeça 
totalmente à Palavra. Não o que alguém colocou Nela e acrescentou a Ela; mas 
o que Deus disse sobre Ela! Quando Ele disse: “Você deve nascer de novo.”�� 
Isso não significa saltar de um lado para o outro no altar; não significa ir ali 
atrás e apertar a mão do pastor; não significa todas essas tolices que temos visto 
serem feitas; não significa colocar seu nome em um livro da igreja. Significa 
morte para o seu primeiro ser e Vida para o seu segundo ser. Isso significa que o 
Sangue foi aplicado e você está identificado pela Vida de Jesus Cristo. E se Ele 
é a Videira, e nós somos os ramos, a Vida que está no ramo vem da Videira. Ele 
produzirá frutos.��

66 Se esse primeiro ramo surgir, esse ramo que saiu dessa Videira, que 
escreveu um livro de Atos depois dele, se esse ramo alguma vez brotar... A 
videira produzirá outro ramo, e eles escreverão outro Livro de Atos depois 
disso, porque é a mesma Vida. Se uma de suas videiras aqui produzir uvas 
azuis, se dela brotar outro ramo, ele produzirá uvas azuis.

67 E eu lhes digo, hoje, temos muitas videiras enxertadas Nela, com 
denominações e credos e coisas, e ainda assim, qualquer fruta cítrica enxertada 
pode viver, viver naquela Videira. Mas está dando um fruto errado. O que 
necessitamos, hoje, é de outro Batismo do Espírito Santo e ter o verdadeiro 
Poder de Deus que identifica as obras que Jesus Cristo prometeu para este dia, 
não tanto quanto aquele dia, mas para este dia, a promessa que Ele fez aqui. 
Isso foi o que Ele prometeu lá, que Ele derramaria Seu Espírito. Então Ele 
prometeu isso novamente para os últimos dias, e o que Ele faria.

68 É estranho que podemos sempre olhar para trás, mas nunca olhar para 
frente. É assim com o homem. Ele está sempre dizendo, glorificando a Deus 
pelo que Ele fez, louvando-O pelo que Ele vai fazer, e ignorando o que Ele está 
fazendo. Essa é sempre a maneira de agir do homem. Ainda é a mesma coisa. 
Obediência total à Palavra traz Deus, a Palavra Eterna, para dentro de você, e 
esse é o Sinal. Quando a Palavra está em você, é Cristo em você.

69 Bem, observem. Quando, então, quando oramos, se tivermos o Sinal... E 
quando oramos, tendo o Sinal, nós… ou apresentamos o nosso Sinal com a nossa 
oração. Agora, se você está doente, se você é um pecador, se você está em 
necessidade, quando você tem o Sinal, você tem um direito. Se eu tivesse a 
passagem de uma linha de ônibus em minha mão, eles não poderiam me impedir 
de embarcar nesse ônibus; eles aceitaram meu dinheiro e eu tenho a passagem. 
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70 Neste caso, eu não poderia pagar o meu preço, você não poderia pagar, 
mas Ele pagou por nós e nos deu o Sinal. Amém. Tenho direito à cura divina; 
Jesus Cristo morreu para que eu pudesse ter cura divina. Tenho o direito de 
reivindicar todas as promessas deste Livro. Quando, quando você vai obtê-las? 
Quando você tiver o Sinal e puder apresentá-Lo com sua oração. Se você não o 
tiver… O sinal da obediência total; a passagem está paga. Paulo nos diz: “O 
Sangue fala”.��

71 “'O Sangue fala', perguntamos: O Sangue fala? Ele pode falar? O Sinal 
fala? Sim, senhor. Se olharmos em Gênesis 4:10, “a voz do sangue de Abel 
clamou contra Cai  Vemos, em Hebreus 12:24, que “O Sangue de Jesus m.”��  
Cristo fala coisas melhores”. O Sangue fala! Como a química pode falar? É a 
Vida que está no Sangue que fala. A alma que estava em Abel que clamou, ela... 
É a Vida que estava em Cristo que clama coisas melhores do que qualquer outra 
coisa! Ele fala, e fala alto. É o Espírito Santo. Ele fala claramente e nos diz que 
a hora é agora. Quando vemos isso onde Ele disse que diria, e então vemos isso 
voltar e identificar o que Ele disse, não resta mais nada a não ser crer Nele; 
correto, recebê-Lo.

72 Creia por si mesmo e aplique o Sinal também para a família, como 
fizeram no Egito, e como fizeram em Jericó. Em Atos 16:31, vemos que Paulo 
disse ao romano: "Seja batizado, invocando o Nome do Senhor". Ele e sua casa 
poderiam ser salvos fazendo a mesma coisa.

73 Saiam! Algumas pessoas querem aplicar o Sangue e permanecer ali. 
Apliquem o Sangue e ponham para fora todo o lixo da casa, e façam uma 
faxina. Vocês, mulheres, tirem os shorts. Vocês, homens, joguem fora esses 
cigarros; e vocês, mulheres, também. Tirem todas essas coisas do sistema, 
aqui, chamado mundo. “Se você ama o mundo, ou as coisas do mundo, é 
porque o amor de Deus nem sequer está em voc  Quando você estiver ê.”��
pronto para aplicar o Sinal, esvazie-se e prepare-se para recebê-Lo. “Não 
podeis servir a Deus e a Mamom ao mesmo temp   As mulheres o.”��
aparecem…

74 Tenho percorrido este país. Tenho feito comentários sobre a Sra. 
Kennedy com seu corte de cabelo de Jezabel, e coisas assim, e sua grande 
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cabeça d'águ  e essas mulheres. Eu me pergunto, se a Sra. Kennedy tivesse a,��
ouvido as mensagens que preguei, talvez ela tivesse deixado seu cabelo 
crescer, há muito tempo. Mas eu cruzei este país, de ponta a ponta, mostrando 
pela Palavra que isso é errado, e uma condenação para as mulheres cortarem 
seus cabelos, e as mulheres pentecostais continuam, prosseguem da mesma 
maneira. Ela pode se levantar no dia do Juízo, desconhecendo isso, mas vocês 
estão cientes. Isso mostra que o Sangue não foi aplicado. O Sinal não está ali.

75 O cabelo comprido é um voto de nazir  Mostrava que você havia se eu.��
separado do mundo para obedecer à Palavra. Amém. Sansão deixou seu cabelo 
crescer por um voto de nazireu. Agora estamos cientes dessas coisas. E as 
mulheres se vestindo, e agindo e fazendo, e o homem permitindo que elas 
façam isso; um montão de efeminados! Parece que nem existem mais homens. 
Você vê homens usando sapatos cor-de-rosa, e pregadores no púlpito, e coisas 
assim. É uma desgraça! Eu gostaria de ver novamente homens que fossem 
absolutamente homens. Parece que há um poder que os impulsiona a fazer isso, 
é o diabo e a pressão deste dia. Isso mesmo. Às vezes, um homem pesando 
duzentas libras [noventa quilos – Trad.], e com músculos assim, e não tem um 
grama de homem nele; e se comporta como um grande efeminado por aí. 
Agrada-me que o homem seja homem. Que as mulheres sejam femininas, que 
sejam damas. Quando o Sinal é aplicado, eles voltam a ser assim. Deus os fez 
diferentes, e eles são diferentes. O homem quer se parecer com a mulher; a 
mulher quer se parecer com o homem.

76 Isso mostra que há uma perversão, um espírito sombrio pairando, 
densa escuridão sobre o po  É a hora do chamado. Houve uma escuridão vo.��
sobre o Egito antes do chamado, então o sinal foi aplicado. É hora de a igreja 
obter o Sinal, ou uma densa escuridão cairá sobre o povo. Densa escuridão! 
Sim, limpem o armário, limpem essa casa, oh, façamos uma boa limpeza à 
moda antiga! Que o Sangue seja aplicado, e então o Sinal entrará. Limpem-na! 
Santifiquem-na! Então, aplique o Sinal em oração, com confiança, depois de 
ter se limpado. Você se afastou das coisas do mundo. Você se esvaziou de toda 
incredulidade. “Eu não me importo com o que as pessoas dizem. Se a Palavra 
de Deus diz, e promete, eu creio. Se a Palavra diz, isso encerra o assunto. Eu 
não me importo com o que os outros dizem.” Veem? Então quando você tiver 
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feito tudo isso, tiver aplicado o Sangue e você crê em cada Palavra, então tome 
o seu Sinal em oração, e esteja plenamente convencido.

77 Lemos em Efésios, capítulo 2, versículo 12, sobre o que Deus disse a 
respeito disso, quando aplicamos este Sinal. Observem, “servindo ao Deus 
vivo”, com obras vivas, e com sinais vivos, com um Sinal vivo. Não com obras 
mortas e carnais, não obras mortas. Hebreus 9:11-14 nos diz novamente a 
mesma coisa. Não credos mortos, mas um Sinal vivo! Eles, esses credos, 
negam que existe algo como o Sinal. Eles nem mesmo creem que exista algo 
como o Sinal, o Batismo do Espírito Santo.

78 Mas nós, que cremos na Palavra, estamos cientes, sabemos, e é a Sua 
Presença viva para nós neste dia. Nós nos separamos das obras mortas, e o 
Espírito Santo vem para confirmar a Palavra e torná-la real. Hebreus 13:8 
nos prova isso, prova que Deus O ressuscitou por nós, de acordo com Sua 
Palavra prometida. Milhares de anos se passaram, quase dois mil anos se 
passaram, mas o que é isso? O Sinal ainda se mantém, que Deus O 
ressuscitou no terceiro dia. Se você tem a Palavra, isso é tudo que você tem. 
Mas quando o Sinal é aplicado, então Cristo se torna uma realidade para 
você, e Ele faz hoje o que fez então. E isso regressa diretamente para você; 
eles não conseguem contornar isso. Deus prometeu, e aqui está. Mas o Sinal 
tem que ser aplicado. Receba o Sinal.

79 E quando aceitamos o sacrifício de Seu Sangue, então Ele nos dá 
Vida, a Vida do Sinal, e Isto é um Selo prometido. Efésios 4:30: “Não 
entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados até o dia da 
vossa redenção”. Então, sendo batizados Nele (1 Coríntios 12), nos 
tornamos parte do Seu Corpo.

80 E Nele está a plenitude. Nele está toda a suficiência de que 
necessitamos. Ele é o meu prazer. Ele é minha vida. Ele é minha alegria. Ele é o 
meu... Ele é mais... Não, eu não preciso fumar um cigarro para obter algum tipo 
de alívio. Eu tomo o Lírio dos Vales. Ele é o ópio. Ele é o que me faz caminhar 
nas nuvens. Ele é todo-suficiente para mim. Ele é minha esperança. Ele é meu 
descanso. Ele é meu Deus. Ele é meu Salvador. Ele é meu curador. Ele é tudo o 
que eu preciso. Porque eu morro, nós morremos Nele, e somos batizados Nele, 
e Nele está toda a suficiência.

81 Ouçam atentamente enquanto faço estas observações finais. Se 
satanás tentar te dar algumas dessas coisas, como doenças, você sabe o que 
fazer? Apenas mostre-lhe o Sinal. “Sou um produto comprado. Minha cura já 
foi paga. Sou um produto de Deus porque tenho o Sinal do Espírito Santo. Você 
não pode me tirar desta Estrada. Você não pode me impedir de ter saúde. Eu 
apresento o Sinal e lhe mostro que minha… 'Pelas Suas pisaduras eu fui 
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sara  Aqui está a ressurreição de Jesus Cristo, dentro de mim agora, para do.'��
provar isso a você.” Oh, aí está a coisa verdadeira! Aí está o Sinal.

82 Essa é a razão pela qual as pessoas não creem. Essa é a razão por que é 
difícil para elas enxergarem. O Sinal nunca foi aplicado. Veja, esta é a razão por 
que dizem: “Oh, os dias de milagres já passaram.” Vocês estão dizendo isso por 
cegueira. Jesus disse: “Ide por todo o mundo e pregai o Evangelho a toda 
criatura. Quem crer e for batizado será salvo; mas quem não crer será 
condenado. E estes sinais seguirão aos que crere Até onde? “A todo o m.”�� 
mundo, a toda criatura.” “Em Meu Nome expulsarão demônios, falarão em 
novas línguas, pegarão em serpentes, ou se beberem coisas mortíferas, não 
lhes farão mal, e se impuserem as mãos sobre os enfermos, eles serão 
curados”. Aplique o Sinal e então reivindique seus direitos. Chacoalhe-o 
diante de satanás!

83 O motorista do ônibus diz: “Ei!” O homem do avião diz: “Ei! Você não 
pode entrar neste avião. “Aqui está a passagem.” Amém! “Você está muito 
maltrapilho. Você não... Você está em trapos. Você é muito pobre. Não 
aceitamos homenzinhos; aceitamos homens grandes.” “Mas eu tenho a 
passagem.” Amém! “Você não pode me impedir de entrar.” Aleluia! “Quando 
me deram a passagem, isso encerrou a questão.” Eu tenho direito como o 
restante deles tem. Eu tenho o mesmo direito que Paulo tinha. Eu tenho o 
mesmo direito que qualquer homem que já foi batizado com o Espírito Santo. 
Eu tenho o mesmo direito porque tenho o mesmo Sinal para mostrar que o 
mesmo Deus comprou pela mesma Coisa para mim, no mesmo dia, sobre a 
mesma coisa.

84 Aí está: o Sangue, o Sangue! O Sinal, não a química do sangue, mas o 
Sinal, o Espírito Santo, a Vida do Sangue, que vem. O que essa Vida faz? Vem e 
confirma o motivo pelo qual o Sinal foi comprado. O Sinal confirma o que o 
Sangue comprou para você. O Sangue comprou a sua redenção. O Sinal é uma 
evidência Disso. O Sangue. “Ele foi ferido por nossas transgressões, moído 
por nossas iniquidades; o castigo que nos traz a paz estava sobre Ele; e pelas 
Suas pisaduras fomos sarados.” Veja, tudo é o Sangue, Sangue, Sangue! 
Então, quando o Sinal vem, Ele mostra que você foi identificado com aquele 
Sacrifício. Amém! O diabo não pode te afastar dali.

85 É assim quando estou aqui na plataforma para enfrentar tudo o que há, 
e ao redor do mundo, e os demônios. A Palavra de Deus prometeu isso. 
Contanto que eu possa saber que esse Sangue foi aplicado, e mantendo esse 
Espírito Santo aqui em meu coração, o diabo não terá uma palavra para dizer 

CRENTES DA BÍBLIA20

�� Isaías 53:5
�� Marcos 16:15-17



contra isso. Sim, senhor. “Caminharemos onde os apóstolos pisaram”, sim, 
senhor, porque o Sinal pagou o caminho. O Sinal é a evidência de que o 
caminho foi pago e que nós O aceitamos. E, para provar isso, Deus nos deu o 
Sinal, a prova de que fomos recebidos.

86 Um ministro me disse uma vez, ele disse: “Irmão Branham, Abraão 
creu em Deus, e isso lhe foi imputado como justiça.” Eu respondi: “Isso é 
verdade”. Ele indagou: “O que mais um homem pode fazer senão crer?” 
Respondi: “Isso está absolutamente correto”. “Então onde você obtém esse 
Espírito Santo, fora do fato de crer?” Eu respondi: “Mas Ele lhe deu o selo da 
circuncisão, como uma confirmação de sua  Amém. E se Ele não deu a  fé.”�� 
você o Batismo do Espírito Santo, ainda, então Ele não confirmou a sua fé que 
você afirma ter. Mas o Sinal é a confirmação.

87 Eu digo: “Eu tenho o dinheiro, paguei-a lá no escritório!” Mas você 
tem que mostrar a passagem. Isso é certo. Quando eu mostro o Sinal, eu tenho 
um direito. E quando posso mostrar o Sinal do Espírito Santo, tenho direito a 
qualquer coisa comprada pela qual Jesus Cristo morreu. É o Sinal. Observem 
só um momento, enquanto encerramos. Segure o Sinal sobre sua fé inabalável 
na Palavra prometida. “Creio que Jesus disse: 'Peça ao Pai qualquer coisa em 
Meu Nome, eu o far  Segure seu Sinal sobre essa Palavra prometida e ei.'”��
caminhe direto em direção a ela. “'Eu sou o Senhor que sara todas as tuas 
enfermidade  'Ele foi ferido por minhas transgressões, pelas Suas pisaduras s.'��
eu fui sarado.' Pego meu Sinal, do Espírito Santo que está dentro de mim, 
mantenho-o sobre minha oração e digo: 'Senhor Deus, Tu prometeste: 
“Quando eu vir o Sinal, eu te recompensarei. Eu prometi fazer isso.”' Ele não 
pode fazer nada mais. Ele olha diretamente através do Sangue de Seu Próprio 
Filho. Ali está o Sinal aplicado. Ele tem que fazer aquilo porque Ele prometeu.

88 Ele não podia entrar em uma casa (o anjo da morte, o destruidor), e 
pegar alguém. Ele não podia fazê-lo porque ali estava o sangue do cordeiro, o 
requisito de Jeová. E o requisito Dele, hoje, é o Sangue de Seu Próprio Filho, 
Jesus Cristo, e o Sinal do Espírito Santo. Nós não O temos. Podemos ser 
batistas, presbiterianos, luteranos, pentecostais, o que quer que sejamos; 
podemos gritar, clamar, podemos ser, oh, muito educados. Uma coisa não tem 
nada a ver com a outra. Você tem que apresentar o Sinal. Então você é um 
candidato à ressurreição, porque o Poder da ressurreição já está em você. O 
Sinal é o Poder da ressurreição, mostrando que Jesus ressuscitou dos mortos. E 
você ressuscitou dentre os mortos, das coisas mortas da incredulidade, e foi 
vivificado na Palavra de Jesus Cristo. Você crê e a Palavra vive através de você.
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89 “Se vós estiverdes em Mim, e Minha Palavra estiver em vós, pedireis o 
que quiserd   São João 14:12: “Aquele que crê em mim fará as obras que es.”��
eu faço, e maiores que estas fará, porque eu vou para o Pai”. “Um pouco, e o 
mundo não me verá mais, mas vós me vereis, porque estarei convosco, e 
também em v   Como Ele fez isso? Não o corpo, que está sentado à direita ós.”��
da Majestade, mas o Sinal de que você O recebeu, e Ele O deu de volta a você. 
Pegue esse Sinal e reivindique qualquer coisa que você desejar. Deus 
prometeu.

90 Eu sempre disse que conheci duas classes de pessoas: os 
fundamentalistas e os pentecostais. Em termos de posição, os 
fundamentalistas estudam as Escrituras e as compreendem. Eles dizem: “Bem, 
somos filhos de Deus”. Eles creem, sim, senhor, mas não têm nenhuma fé. Já os 
pentecostais têm muita fé, mas não sabem que são filhos de Deus. É como um 
homem que tem dinheiro no banco e não sabe preencher um cheque; e o outro 
sabe preencher um cheque, mas não tem dinheiro no banco Se a gente . 
conseguisse unir tudo isso, para que homens e mulheres pudessem 
compreender! Você que verdadeiramente foi Batizado com o Espírito Santo e 
tem o Sinal para expor, você tem direito a todas as bênçãos redentoras que 
Deus prometeu. Tudo o que Ele prometeu é seu. Sustente o seu Sinal sobre a 
sua fé inabalável, enquanto você ora, e sobre Sua Palavra. Fé em Sua Palavra!

91 Deus uma vez deu um Sinal ao povo, e esse foi um arco-íris. Vejam, 
ouçam atentamente; estamos encerrando. Deus sempre se manteve fiel a esse 
sinal. Lá atrás, nos dias de Noé, na destruição do mundo antediluviano, Deus 
deu a esta nação... ou melhor, deu ao mundo um arco-íris como um sinal. E 
Deus sempre mostra Seu sinal, à medida que os milhares de anos passam. Ele 
nunca falha, porque Ele observa Seus sinais. Durante todos esses milhares de 
anos, Ele o tem apresentado para nós, mostrando-nos que Ele nunca falha em 
honrar o sinal. Ele nunca deixa de honrá-lo.

92 Ele espera que agora mostremos o Sinal sobre nossa fé ao grupo de 
satanás, e aos incrédulos, e às seitas, e assim por diante, que não creem Nele; 
que estamos crendo no que Ele disse sobre Suas promessas, e que Jesus Cristo 
ressuscitou dos mortos, mostrando-Se vivo. E Essa é a insígnia, o Sinal de 
identificação, porque é a Própria Vida de Cristo em você, identificando a 
Palavra. Não precisa de mais nada.

93 Esse é o Sinal. Isso mostra que o preço está pago! Mostra que você é 
um candidato à ressurreição! Esse Deus, esse mesmo Poder que levantou Jesus 
da sepultura, você está guardando-o dentro de si, como um Sinal. O Espírito 
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Santo, em você, é o Sinal que te tira da sepultura. Porque o Sinal é Deus, o 
Espírito Santo, que é a Vida Eterna. Vem da palavra grega Zoe, que significa “a 
própria Vida de Deus” em você. E essa é a única coisa que paga o preço. Se esse 
Sinal não estiver ali, como você vai ressuscitar?

94 Irmão, irmã, nesta noite, com toda a honestidade para com Deus e Sua 
Palavra, e uns para com os outros, e para o tempo em que estamos vivendo 
agora! Se você está sem o Sinal, se você não tem o Sinal, alguns de vocês 
podem nem mesmo crer, mas Ele está aqui. O Sinal está aqui desde que Cristo 
morreu. Por que você não se identifica na morte dos seus próprios 
pensamentos, nesta noite, e deixa que os pensamentos que estão Nele estejam 
em você? “Que a meditação do meu coração seja agradável a Ti, Senhor! Que a 
Tua Palav  “Se vós estiverdes em Mim, e a Minha Palavra estiver em ra...”�� 
vós,” que é Ele, “então pedireis o que quiserdes e vos será dado.” Vocês não 
creem nisso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.]

95 Vamos inclinar as cabeças por um momento. [Espaço em branco na 
fita – Ed.] Quantas pessoas aqui sabem, pela maneira que vivem, que 
realmente não têm esse Sinal aplicado, sabem que Ele não está aí? Vocês creem 
Nele, vocês absolutamente creem Nele, mas não O têm, sabem que não O têm. 
Vocês levantariam as mãos e diriam: “Ore por mim, irmão Branham”? Que 
todas as cabeças estejam inclinadas. Deus os abençoe.

96 “Eu não O tenho. Eu não O tenho, irmão Branham. Tentei aceitá-Lo. 
Eu creio Nele, mas realmente ainda não foi aplicado em mim. Olho no espelho 
e vejo que não estou lá. Olho para a maneira que eu me sinto, para o que está em 
minha alma, sou carregado de mau gênio, raiva, sou ciumento. Tenho tudo 
isso...” Oh, que coisa! Isso entristeceria o Espírito Santo, afastando-O de você, 
agora mes   Vê? Vê? “E deixe-me lhe dizer, eu vejo a Palavra e A vejo mo.��
confirmada, mas ainda assim eu tenho muitas pessoas com as quais vou à 
minha igreja, ou à minha sociedade, à minha festa de cartas, ou algo assim. Eu 
simplesmente não posso abrir mão delas.”

97 Isso mostra que você não tem o Sinal. “Se você ama o mundo, ou as 
coisas do mundo, o amor de Deus não es  “Saí do meio deles”, diz a Bíblia, tá...”�� 
“não toqueis em suas coisas impu   Amigos, isso não pode ser mais real do ras”.��
que é agora. Não pode ser. O Sinal está aqui, se crermos Nele. Vocês creem? [A 
congregação diz: “Amém.” - Ed.] Vocês O aceitarão? Muito bem.
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98 Senhor Jesus, eles estão em Tuas mãos agora. Que o Sinal, o Sinal de 
que Jesus não está morto; o Sinal de que Jesus ressuscitou dos mortos e está 
aqui hoje à noite. Ele é o Sinal de Sua ressurreição. Ele mesmo é a Palavra. 
Ele está aqui para confirmar tudo o que Ele disse. Ele está aqui para 
confirmar cada promessa que Ele fez. Se as pessoas tão somente pudessem 
ver isso uma vez, Senhor, que não é algo que possamos conjecturar. É algo 
que devemos saber, Senhor. Não há como “tentar de novo”, não se pode 
voltar e tentar novamente. Tem que ser feito agora. Eu oro, Deus, para que 
cada pessoa O receba nesta noite, e que o Sinal do Sangue seja aplicado em 
cada coração. E então que haja um reavivamento vindo através desta região 
aqui, isso será maravilhoso. Pai, entregamos isso em Tuas mãos, em Nome 
de Jesus Cristo. Amém.

99 Agora, enquanto estamos em oração, todos bem reverentes, 
ninguém se mova agora, só um minuto. Vocês creem que essa é a Verdade, 
que o Sinal tem que ser exposto? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Em 
todas as épocas, em todas as eras, Ele teve que ser exposto. Agora, o que é o 
Sinal? É a confirmação de Sua Palavra. Isso mostra que Ele é a Palavra. 
Então a Palavra diz que Ele ressuscitou dos mortos e Ele está vivo para todo 
o sempre. Ele vive em Seu povo: o mesmo ontem, hoje e eternamente. Vocês 
creem? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Se vocês creem, então vocês 
têm direito; se vocês têm esse Sinal, o Espírito Santo, em vocês, vocês têm 
direito a tudo o que Sua morte comprou para vocês. Vocês não crerão? Agora 
olhem, então…

100 Bem, hoje à noite, nós não íamos orar pelos enfermos, esta noite. 
Faremos isso amanhã à tarde. Mas, hoje à noite, íamos fazer esta chamada de 
altar. Ouçam, amigos. Se você alguma vez foi curado, se viver tempo 
suficiente, você ficará doente novamente. Mas se uma vez você receber esse 
Sinal, você O terá para sempre. “Não entristeçais o Espírito Santo de Deus, 
no qual estais selados até o Dia da vossa Redenção.” Não até o próximo 
reavivamento; neste caso você não foi selado, você ficou emocionalmente 
agitado. “Mas vós estais mortos, e a vossa vida está escondida em Deus, por 
Crist  e estais selados pelo Espírito Santo.” Se você uma vez foi batizado o,�� 
nesse Espírito Santo! Agora, você pode se desviar, isso é verdade. Mas você 
não pode se afastar desse Selo. Você está selado Nele.

101 Pois bem, se você não tem esse Selo, sejamos bem sinceros. Temos 
um lugar preparado aqui, e para todos, onde podemos receber o Espírito 
Santo. E se Ele cura os enfermos... Por que Ele colocou isso em meu coração 
então para fazer isso? Agora, esse mesmo Jesus que ressuscitou dos mortos 
está bem aqui agora. Então ouçam. A Palavra não pode dizer uma coisa e 
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significar outra. Ele disse: “Onde dois ou três estiverem reunidos em Meu 
Nome, ali estarei no meio del   É correto isso? [A congregação diz: es”.��
“Amém.” - Ed.]

102 Agora olhem para cá, enquanto fazem isso. Quantos aqui estão 
enfermos? Levantem as mãos. Apenas digam: “Estou doente, estou 
necessitado ou …” Vocês não têm que estar doentes. Apenas diga: “Tenho 
necessidade de Deus. Irmão Branham, eu tenho necessidade de Deus por algo. 
Eu creio que Jesus está aqui.” Então segurem o Sinal bem sobre esse seu 
desejo. Assim, deixem-me lhes dizer, por Sua Palavra, Ele não pode estar 
contra essa Palavra. Ele já comprou o seu desejo, se estiver de acordo com a 
Sua vontade. E a vontade Dele é curar. A vontade Dele é realizar o seu desejo. 
“Ele não negará bem algum àqueles que andam retamente diante De   le”,��
apresentando esse Sinal. 

103 Bem, vocês são estranhos para mim. Mas, só um momento, para que 
possam ver. Agora, aqui estão os ministros sentados atrás de mim, pessoas ao 
redor. Há fé e incredulidade aqui, é sempre assim. Você pode sentir isso vindo. 
Mas é a unção do Espírito Santo, e esse Espírito Santo é esse Sinal. Ele é esse 
Sinal. Agora, você não tem que fazer isso. Não eram todos um Moisés; houve 
um Moisés, mas o povo o seguia. Então creiam nisto, que Ele está vivo hoje. 
Ele está aqui como uma testemunha. Agora, cada um de vocês que tem algo em 
seu coração, ore.

104 Então, se Ele estivesse aqui, você diria: “Senhor Jesus, Tu vais me 
curar?” Ele diria: “Eu já fiz isso”. Veja, Ele não poderia fazer isso novamente. 
Ele já o fez, mas Ele só está querendo que você creia. Agora, Ele prometeu que, 
nos últimos dias, o que Deus fez em carne humana, antes de Sodoma, antes do 
fim do mundo gentio, isso se repetiria. Ele prometeu isso. Bem, Ele cumprirá 
essa promessa? Ele prometeu em Malaquias 4, que faria isso e manifestaria 
Sua Palavra, “para converter os corações dos filhos aos pais novamente”, de 
volta à Palavra original Pentecostal, a verdadeira Palavra Bíblica. 

105 Os pentecostais afirmam: “Somos uma organização pentecostal.”  
Não existe tal coisa. Pentecostes é uma experiência, não uma organização. 
Eles tentaram organizá-lo, mas você não consegue, veem? Isso não se 
organiza. Pentecostes é uma experiência, é o Selo de Deus, o Espírito Santo 
que veio no dia de Pentecostes.  Agora creiam. Olhem para cá e creiam que eu 
lhes disse a Verdade. E se Ele Se manifestar... não sei se Ele o fará ou não. Mas 
se Ele o fizer, isso mostrará que o Sinal do qual estou falando, que o Sangue foi 
aplicado, e o Sinal está aqui para identificar que o Sangue está correto, que 
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Jesus Cristo ressuscitou dos mortos. Vocês creem nisso? [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] Como poderia ser mais claro? Veem? Simplesmente creiam 
Nele.

106 Irmãos, irmãs e amigos, no Nome de Jesus Cristo, creiam, para o bem  
de suas almas e para o bem dos outros. Vocês nunca terão outra oportunidade. 
Se Deus tivesse falado comigo antes da fundação do mundo, quando eu era um 
pensamento em Sua mente (assim como vocês), se Ele tivesse perguntado: 
“Em que época você gostaria de viver?” Eu teria dito: “Agora”. Este é o tempo 
mais glorioso que há.

107 Creiam, vocês não vão crer? Então, para que vocês possam saber que 
Jesus Cristo vive, agora em seu coração, ore e diga: “Senhor, Tu és um Sumo 
Sacerdote que pode ser tocado pelo sentimento de nossas enfermidad  e eu es,�� 
creio que Tu és o Sinal. Agora fale comigo, para que eu possa ser curado”. 
Alguém... e vão em seções, assim se pode ver onde, para que eu não precise 
ficar me virando de um lado para o outro. Você percebe às vezes…

108 Veja, uma visão... quando você vê uma visão, ela precisa ser 
interpretada também. Tem que dar uma girada nela. Então, às vezes, quando 
você tem centenas de pessoas puxando, você só pode... e isso precisa ser 
focado em uma só pessoa. Agora, todos fiquem bem reverentes por apenas 
alguns minutos. Então, isso provará. Se um homem diz alguma coisa, e Deus 
não confirma, bem, então não pode ser Deus. Mas se Deus a confirma, então 
você tem Ele para falar sobre isso. Que isso aconteça para a glória de Deus, 
enquanto estou aqui para representar esta Palavra como a Verdade. 

109 Há um homem sentado bem ali. Eu gostaria que vocês pudessem ver 
esta Luz nesta dimensão. Assim, agora mesmo… Veja, algo aconteceu; Ele 
simplesmente o puxou, como se a parte humana ficasse de lado. Isso é um dom. 
E quando isso acontece, então é outro mundo. Há um homem sentado ali, e ele 
está orando. E o problema dele é que ele passou por uma cirurgia ou algo assim, 
nos intestinos. Isso foi há algum tempo, mas não está indo bem. Espero que ele 
não perca isso. Mas Deus me ajudará; vou chamar seu nome. Sr. Price, creia. 
Não te conheço, senhor, sou um estranho para você. Se isso é correto, fique de 
pé. Se isso é verdade e você sabe...É verdade? Sim, senhor.

110 Agora, vocês não veem? O que é isso? É o Sinal identificando que 
Jesus Cristo ressuscitou dos mortos e é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente, operando através da carne humana assim como Ele fez lá 
diante de Abraão, a Igreja eleita, diante de Sodoma. E Jesus disse: 
“Isso retornará  novamente na vinda do Filho do homem”.��

CRENTES DA BÍBLIA26

�� Hebreus 4:15 (versão Rei Tiago)
�� Lucas 17:28-30



111 Ouça, aqui está outro homem sentado aqui, olhando diretamente para 
mim, um contato verdadeiro. O homem está sofrendo com um problema de 
estômago e um problema nas costas. Seu nome é Sr. Flannigan. Eu não o 
conheço, mas isso é verdade. Essa é sua esposa sentada ao seu lado. Ela 
também está sofrendo. Você crê que Deus é capaz de me dizer agora, em seu 
real contato de fé? Sua esposa tem um problema nas costas. E ela tem um 
problema feminino, está no útero. Isso é ASSIM DIZ O SENHOR.

112 Agora, o que é isso? Quem está fazendo isso? A Bíblia diz que “Ele é 
um Sumo Sacerdote que pode ser tocado pelo sentimento de nossas 
enfermidades”. A Bíblia diz: “A Palavra de Deus é mais afiada que uma 
espada de dois gume em Sua pregação, cortando ao meio, e não dá atenção s”,�� 
a uma celebridade, ou a uma denominação, ou a qualquer coisa. E então Ela 
também se identifica como o quê? “Com um discernidor dos pensamentos que 
estão no coração.” É isso certo? Isso é certíssimo. Se vocês tão somente 
pudessem crer! Creiam de todo o coração.

113 Há uma senhora sentada bem aqui. Ela tem tumores. Ela não é daqui. 
Ela é de Sacramento. O nome dela é Sra. Bradley. Fique de pé, se isso é 
verdade, senhora, e somos estranhos. E levante as mãos se estiver certo. Isso é 
correto? Eu verdadeiramente creio que eles se foram. Agora, essa era só uma 
mulher sentada ali.

114 Aqui está uma senhora sentada aqui atrás. Ela está usando um chapéu 
meio marrom. Ele tem penas. Ela está tirando seus óculos. Está sentada ali, 
orando. Estava orando para que algo acontecesse. O que leva essa mulher a 
fazer isso? Essa mulher acabou de ser curada de um problema cardíaco. Ela 
está orando por seu irmão, e ele tem problemas cardíacos. E ela tem um 
cunhado que não é salvo, e ela está orando para que ele seja salvo. Isso é 
ASSIM DIZ O SENHOR. Se isso está certo, senhora, fique de pé, para que as 
pessoas possam saber. Ela estava sentada bem ali, dizendo isso, orando por 
aquelas pessoas então. Se isso é correto, acene com a mão, senhora, de um lado 
para o outro, para que eles possam ver.

115 Como eu poderia dizer a ela sobre o que ela estava orando, daqui do 
púlpito? Aqui está um homem sentado, bem aqui. Ele está sofrendo com 
problemas nos joelhos. Ele está orando por um amigo que é aleijado. Ele, na 
verdade, não é daqui. Ele é de Santa Maria, um lugar chamado Santa Maria. E o 
nome dele, eles o chamam de Tony. Levante-se, se isso é correto. Sou um 
estranho para você. Segure seu Sinal diante da sua oração! Deus, quando 
aquele Anjo do Senhor me encontrou anos atrás… Quando vim aqui pela 
primeira vez, segurei as mãos das pessoas, eu contei a vocês que Ele me disse 
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que isso aconteceria. Agora há algo maior que isso. Veem? Veem? E isso está 
acontecendo constantemente (por quê?) segurando esse Sinal diante disso. 
Vejam, o próprio Espírito Santo, Ele vive. Ele é quem faz isso. Ele disse.

116 Agora, se alguém estiver em dúvida, vá até essas pessoas e lhes 
pergunte se alguma vez eu as vi, se as conheço, ou qualquer outra coisa. Elas 
estão aqui. Isso está apenas começando a acontecer por todo o edifício agora. 
Agora, aqui, se Deus pode discernir isso, deixem-me lhes dizer uma coisa. Há 
muitos de vocês aqui, nesta noite, que precisam do Batismo do Espírito Santo 
para ter este Sinal. Vocês estão pensando que O têm, quando não têm. Não 
corram esse risco, amigos. Creiam em mim. Se vocês creem que sou profeta de 
Deus… Ou, perdoem-me, não quis dizer isso. Não me considero um profeta. 
Um servo de Deus, se vocês creem que sou um servo de Deus, estou lhes 
dizendo, em Nome do Senhor. Enquanto inclinamos nossas cabeças, por um 
momento.

117 Esta é a grande chamada. Quero que cada pessoa aqui, que não é cristã, 
venha aqui por um instante e me deixe orar por você e impor as mãos sobre 
você, enquanto o Espírito Santo está sobre mim, enquanto a unção está aqui. O 
Sinal está exposto, provas infalíveis! Vocês podem ficar bem quietos? Saiam 
do seu assento e venham agora. Se a irmã ali, ou quem quer que seja o líder de 
cânticos, dê-nos o acorde da música agora. Você virá aqui? E cada pessoa que 
não é cristã, venha até aqui e fique aqui no altar, só um momento. Isso é bom. O 
Senhor te abençoe, meu irmão. O Senhor te abençoe, irmã. Venham até aqui ao 
redor do altar. Cada pessoa… Venha, cada alma oprimida pelo pecado. Há 
misericórdia com o Senhor.

118 Então, você fará isso? Isso mesmo. Venha aqui, fique aqui só um 
momento, você que está sem Cristo. Olhe, a hora está ficando tarde, amigos. O 
anjo da morte pode separar a Noiva e a igreja a qualquer momento. Cada alma 
oprimida pelo pecado, há misericórdia com o Senhor, (você não vai vir agora 
enquanto estão cantando?) Ele certamente lhe dará descanso. Por quê? Dando-
lhe o Sinal, então você está em descanso, compreende? Você tem a 
identificação. O Senhor enviou Sua Mensagem, identificou-A, a Coluna de 
Fogo. Somente confie Nele, somente... [o irmão Branham começa a cantar o 
hino Somente Confie Nele – Trad.]

119 Cristãos, vocês que têm o Sinal, orem. Pecadores sem Cristo, venham 
enquanto Ele está tão claramente identificado aqui como o Sinal. O Sinal, Ele 
não está morto, Ele ressuscitou dos mortos. Vocês virão agora? Ele vai te 
salvar, Ele vai te salvar agora. Apenas confie... Somente confie Nele! Você diz: 
“Irmão Branham, não sei como fazer isso”. Venha até aqui; tudo o que você 
tem que fazer é simplesmente se levantar. Ouça o Espírito Santo. É assim que 
essas coisas funcionam, apenas ouçam-No. Ele prometeu. Assim como Ele 
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prometeu fazer essas coisas nos últimos dias, Ele prometeu salvar os perdidos.

120 Você diz: “Bem, eu pertenço à igreja, irmão Branham”. Não é isso que 
estou perguntando. Estou perguntando a você agora: “Você é salvo? Você é um 
cristão?" Se não é, venha. Venha. Eu lhe peço, em Nome de Cristo, venha. 
Confie Nele, somente... Isso mesmo, venha, venha ao redor do altar agora, 
irmão. Ele vai te salvar, Ele vai te salvar, Ele vai te salvar agora. O que você tem 
que fazer? Somente confie Nele. Somente confie Nele. Somente confie Nele 
agora; Ele vai te salvar, Ele vai te salvar, Ele vai te salvar agora.

121 Isso mesmo, venham, amigos, venham. Cada cristão, ore agora 
mesmo. Lembrem-se, as pessoas podem vir, esta pode ser a última 
oportunidade que elas terão. Esta pode ser a… Se Ele pode discernir os 
pensamentos do coração, Ele me diz e é verdade: “Muitos aqui!” Não deixe 
satanás te enganar, irmã, irmão. Não deixe que ele faça isso, por favor, não 
deixe! Receba o Sinal de Deus esta noite. Você virá agora? …agora. Somente 
confie Nele. Somente confie Nele. Somente confie Nele agora; Ele vai te 
salvar, Ele vai te salvar, Ele vai te salvar agora.

122 Ó Deus, eu oro em Nome de Jesus para que Tu olhes para esta 
audiência e a examine. Rogo que o grande Espírito Santo, que está aqui 
presente agora, mostrando que Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente... Senhor, não há nenhuma chance de satanás tentar atrapalhar 
isso. Tu estás aqui identificando-Se, estando aqui em carne humana entre nós, e 
identificando-Se pelo Sinal que o identificaria. O Sinal é para identificar Jesus 
Cristo, Sua ressurreição. E aqui está Ele agora identificando-O, fazendo o 
mesmo que Ele fez quando esteve aqui em um corpo físico. Ó Deus Pai, que as 
pessoas vejam e percebam como todas estas Escrituras e coisas estão 
perfeitamente cumpridas.

123 Que cada alma venha agora, Senhor. Vá mais uma vez, Pai, e fale aos 
corações para que eu tenha certeza de que... eu Lhe pedi e sei que Tu o farás. Tu 
sempre respondes as nossas orações. Fale mais uma vez, Senhor. Tenho certeza 
de que houve alguns que sentiram que deveriam, mas simplesmente não o 
fizeram. Conceda, Senhor, que eles venham agora. No Nome de Jesus, eu peço. 
Com as cabeças inclinadas, levantem-se (não o farão?) e venham agora 
enquanto cantamos novamente. E venham agora, saiam. Eu simplesmente 
sinto, no fundo do meu coração; Isso nunca está errado. Veem? Somente confie 
Nele.

124 Você se levantará? Venha até aqui, fique ao redor do altar. Esta pode ser 
a última oportunidade que você terá. Se essa pequena dúvida esteve em sua 
mente, não se arrisque. Não se arrisque, amigo. Veja, as chuvas vieram, e as 
pessoas não sabiam. O anjo da morte atacou, e as pessoas não acharam que 
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seria assim. Moisés lhes disse que isso iria acontecer. Ele foi claramente 
identificado por Deus. Você diz: “Mas eu sou presbiteriano. Sou metodista. 
Sou batista.” Isso não tem nada a ver. Veem?

125 Venham! Estou pedindo que venham agora. Venham e realmente O 
recebam. Você realmente estaria seguro se verificasse seus pneus antes de 
dirigir em alta velocidade, se revisasse seu carro antes de sair de férias. Você 
não quer ter a identificação da ressurreição dentro de você? Você não virá? 
Deus te abençoe. Isso é bom. Seis, sete, mais oito vieram desde então. Eu 
realmente detesto encerrar assim. Você virá? Deus te abençoe, jovem. Deus te 
abençoe, senhora. Agora Ele vai te salvar, Ele vai te salvar. Deus te abençoe, 
jovem. Se você quer saber, você era um deles. É isso. Somente confie Nele.

126 Agora, não é algo extraordinário vê-los? Veja, o Espírito Santo nunca 
está errado. Está perfeitamente certo. Agora Ele vai te salvar, Ele vai te salvar, 
Ele vai te salvar agora. Você tem certeza agora? Enquanto a música continua, 
por favor, lentamente. Você poderia confiar Nele? Você poderia tomá-Lo em 
Sua Palavra? Diga: “Senhor, eu sempre quis essa comunhão íntima, esse Algo 
verdadeiro. Eu realmente quero Isso, Senhor, mas tenho visto tanta zombaria 
Disso.” Ora, certamente, isso é satanás, ele faz isso para te tirar do caminho. 
“Eu... eu vi esses que reivindicaram.” Isso, isso, vejam, isso só mostra que há 
Um Verdadeiro em algum lugar. Se você encontra um dólar falso, é só porque 
ele foi feito de um dólar verdadeiro. Veem? Veem?

127 Vocês não virão? Confiem verdadeiramente Nele para o Espírito 
Santo. Quando Ele está tão identificado aqui diante de vocês, identificando-Se 
aqui diante de cerca de três mil pessoas, mostrando... Ele fez isso diante de 
quinhentos mil em Bombai Ele fez isso diante de cerca de cento e m.�� 
cinquenta ou cento e setenta e cinco mil em Durban, África do Sul, onde trinta 
mil nativos pagãos vieram a Cristo de uma só vez. Veem? O Evangelho está 
quase encerrado na América, amigos. Está quase encerrado. Se vocês creem 
que estou conectado com Deus, lembrem-se, isso é verdade. Vocês não virão 
agora?

128 Vou pedir aos nossos irmãos ministros aqui que desçam da 
plataforma e fiquem por aqui e orem pelas pessoas. O restante de vocês pode 
inclinar suas cabeças, a menos que queiram vir enquanto eles estão ao redor 
do altar aqui. Eu vou orar com vocês. Eu quero que vocês, homens, desçam 
até ali porque essas pessoas se tornarão membros de suas igrejas. Eles 
vieram, aceitando a Cristo agora. Vocês não virão e ficarão por aqui, alguém 
mais que gostaria de vir neste momento? O altar ainda está aberto. Talvez 
e les  não . . .  Ta lvez  se ja  ta rde  demais ,  depois  de  um tempo.
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129 Pense só: o grande Espírito Santo vindo, identificando Jesus Cristo 
vivo, depois de dois mil anos; ver a própria Natureza Dele fazendo a mesma 
coisa que Ele prometeu que seria feita. Isso mesmo. Estou muito grato por 
vocês, amigos. Vocês são aquelas pessoas da hora undécima, que estão aqui, 
entrando. Estou muito contente que vocês vieram. Cada um de vocês, 
lembrem-se: foi Deus Quem lhes disse para virem. Humanamente, você não 
teria feito isso, mas Deus lhe disse para fazê-lo.

130 Agora, enquanto estes irmãos aqui e eu estamos orando, que o 
Senhor… [Alguém pergunta ao irmão Branham sobre os outros irmãos 
ministros – Ed.] “Se um ministro deve estar aqui?” Claro, qualquer irmão 
ministro, venha aqui. Vocês têm igrejas e coisas por aqui; venham, juntem-
se com estas pessoas. São pessoas que estão desviadas, algumas delas. 
Alguns deles estão vindo pela primeira vez e estão aqui agora. Caminhe 
entre eles. Vá para o meio deles. Entre ali e diga-lhes: “Sou o pastor fulano 
de tal. Estou aqui para orar com você, irmão. Eu te amo. Eu te amo e estou 
aqui para orar com você.”

131 Olhem, venham vocês, subam por aqui. Subam por aqui, há espaço 
aqui. Alguns de vocês subam por este lado. É isso, entre no meio das pessoas e 
diga: “Eu sou o pastor fulano de tal.” Coloque sua mão no ombro de alguém e 
diga: “Vim orar com você, querida irmã, querido irmão. Vim ajudá-lo a chegar 
a Cristo.” Aproxime-se agora e diga: “Ficarei feliz em fazer tudo que eu puder 
por você. Vamos orar agora.” Eu pedi à congregação, se puderem inclinar as 
cabeças conosco agora, enquanto vamos orar.

132 Cada um de vocês, pastores, consiga uma pessoa, consiga alguém em 
quem você imponha as mãos. Cada pastor, vá entre as pessoas e então imponha 
as mãos sobre alguém. É isso. Cada um de vocês confesse que esteve errado. E, 
lembre-se, esse mesmo Jesus está bem aqui agora. É sério o que eu digo: esta 
Luz está bem aqui entre vocês: é Cristo. Peça-Lhe para te perdoar, e Deus te 
purificará de todo pecado. Fique aí agora. E o pastor te conduzirá ao 
arrependimento e ao Sinal, e isso resolverá o assunto.

133 Senhor Jesus, trazemos a Ti, nesta noite, Senhor, todos estes lenços e 
coisas, para a glória de Deus, para que Tu cures cada um deles, para Tua glória. 
Pai, nesta audiência, Te vimos tão claramente identificado pela Tua Palavra. 
Identificado como a Pessoa do Senhor Jesus, aqui, na forma do Espírito Santo, 
movendo-Se entre as pessoas, discernindo os pensamentos que estão em seus 
corações, curando suas enfermidades e chamando-as ao arrependimento, o 
grande e poderoso Filho de Deus. Eu as entrego a Ti, Pai, como prova de sua fé 
em Tua Palavra predita. A Palavra que Tu disseste que irias... Eu confio, 
Senhor, que Tu A confirmarás para eles. Eles são Teus. São presentes de amor e 
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eu os entrego a Ti, Pai. Em Nome de Jesus Cristo, salve cada um deles, Senhor. 
Encha cada um deles com o Espírito Santo. Conceda isto, ó Deus Eterno. Que o 
Teu Espírito e misericórdia estejam sobre eles, para Tua glória.
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